



Jugendserie in Goslar



Turnierbericht

58 Spieler und Spielerinnen bei Jugendserie in Goslar

Felix Rolf wurde Zehnter der U12

Am 21. September fand in Goslar ein weiteres Turnier der Jugendserie im Raum Südniedersachsen statt. Mit 58 Spielern und Spielerinnen aus den Bezirken Südniedersachsen, Braunschweig und Hannover, sowie Spielern aus Nordrhein-Westfalen und Sachsen-Anhalt wurde das Turnier wiederum sehr gut angenommen, auch wenn die Teilnehmerzahl des letzten Turniers nicht ganz erreicht werden konnte.

Auch zwei Jugendliche aus Einbeck nahmen an dem Turnier teil. Felix Rolf begann das Turnier sehr stark und lag nach fünf Runden hinter dem souverän führenden Michael Vossfeldt aus Ilten auf dem zweiten Platz. Durch unglückliche Niederlagen in den beiden letzten Runden, gegen eben diesen Vossfeldt und gegen den späteren Dritten rutschte er allerdings noch auf den zehnten Platz ab. Raphael Iwan begann ebenfalls sehr gut und konnte in der zweiten Runde dem Turnierfavoriten ein Remis abverlangen. Am Ende reichte es allerdings nur für einen Platz im unteren Tabellen. Besonders freut es den Jugendwart des Einbecker SC, dass das nächste Turnier der Jugendserie am 26. Oktober in Einbeck stattfinden wird. Weitere Informationen, Tabellen und Fotos können auf der Homepage der Jugendserie, www.Jugendserie.de, abgerufen werden.

(Einbecker Morgenpost (Benjamin Löhnhardt))